## 香川県原水協ニュース

No.202

2022年5月19日 原水爆禁止香川県協議会 電話•FAX087-831-5350

## 西讃地域3市2町を踏破 参加者90人、各地でサプライズ 🗓

浸透する「山口イズム」に参加者が、90歳に負けずに「一歩」前進しています。

3市2町の出発式や終結集会で、自治体関係者が横断幕を持って一歩行進が定着。本日で参加者計 432人になりました。心配された過去2年の行進ブランクも、乗り越えそうな展望が見えてきました。

## サプライズ

**坂出市**では、今まで自治体三役のペナントが「オンブズマン」の影響で非協力的でしたが、それならと新婦人や年金者組合、民商などがペナントを広島へ送ることになりました。

**宇多津町**では、新人議員(神出佳宏さん)が当初から、三役にペナントの協力を頂いていましたが、初めて高瀬誠教育長から「一言メッセージ」を頂きました。

**丸亀市**では、被爆者の会の田中豊子支部長が出発式に初めて参加しました。

**多度津町**では、今年初物「スイカ」のお接待で、元気百倍。尾崎忠義町議は、三役に送ったミニパンフがいいと、5 冊持って帰りました。

**善通寺市**では、JR駅近くで山口さんが声をかけた小学5年生が横断幕を持って、そのまま終結集会へ。また、善通寺診療所へ訪問し参加者と「グータッチ」。山口さんの訴えに、「きゃあきゃあ」と感激。







坂出市での出発式

宇多津町でペナント

丸亀市出発式







多度津町でお接待

小5生と集結集会

善通寺診療所で